

les conditions qui seront imposées par l'Ingénieur en Chef de la Cité, et pourvu qu'il soit bien entendu que la fondation en béton sera faite suivant le cahier des charges de la Cité concernant les pavages en asphalte et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Drummond, Larivière, Martin, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Ménard, Judge.—16.

Contre: L. A. Lapointe, Clément, Bastien, Séguin, Poissant.—5.

Elle est ainsi adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger le contrat pour le pavage de la rue St. Urbain en bithulitique.

M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin EMARD,

Propose: Que ledit rapport soit amendé de manière à adjuger le contrat pour le pavage de ladite rue à la Warner Quinlan Company, le plus bas soumissionnaire, au prix mentionné dans sa soumission et subordonné à toutes les conditions qui seront imposées par l'Ingénieur en Chef de la Cité et pourvu qu'il soit bien entendu que la fondation en béton sera faite suivant le cahier des charges de la Cité concernant les pavages en asphalte et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Drummond, Larivière, Martin, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Ménard, Judge.—16.

Contre: L. A. Lapointe, Clément, Bastien, Séguin, Poissant.—5.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

22.—M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin EMARD

Propose: Que le 3^{ème} et le 4^{ème} item du feuilleton soient étudiés de nouveau afin d'en terminer l'étude et d'en disposer définitivement.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Clément, Mayrand, Emard, Drummond, Larivière, Martin, Stroud, Blumenthal, Ménard, Judge.—15.

Contre: L. A. Lapointe, Bastien, Séguin.—3.

Elle est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

Le Conseil reprend alors l'étude des 3^{ème} et 4^{ème} item du feuilleton, qui sont des rapports du Bureau des Commissaires

(a) Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue Drummond en bithulitique.

(b) Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue Peel en bithulitique.

M. l'échevin L. A. Lapointe soulève un point d'ordre prétendant que lesdits rapports ne devraient pas être pris en considération maintenant, vu qu'on en a déjà disposé à la présente assemblée et que le Conseil procède à l'étude d'autres questions.

Son Honneur ne rend aucune décision sur ce point d'ordre, et lesdits deux rapports étant pris en considération,

M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin EMARD,

Propose: Que lesdits deux rapports tel qu'amendés, soient adoptés.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Monahan, Mayrand, Emard, Drummond, Larivière, Martin, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge.—16.

Contre: L. A. Lapointe, Bastien, Séguin, Poissant.—4.

La dite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

M. l'échevin L. A. Lapointe, prétend qu'aucun des rapports concernant le pavage des rues Drummond, Peel, etc., n'a été adopté vu la Règle 57 des Règles du Conseil et il demande à Son Honneur le Maire de consulter le département en Loi sur la légalité de la procédure suivie relativement à l'adoption desdits rapports.

its tender and subject to all the conditions which may be imposed by the Chief Engineer of the City and provided it be well understood that the concrete foundations shall be made in accordance with the specifications of the City concerning asphalt pavements, and that, so amended, said report be adopted.

The Council divided thereon:

Yeas: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Drummond, Larivière, Martin, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Ménard, Judge.—16.

Nays: L. A. Lapointe, Clément, Bastien, Séguin, Poissant.—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

21.—From Board of Commissioners to award contract for the paving of St Urbain St, in Bithulitic composition.

Ald. BOYD moved, seconded by Ald. EMARD,

That said report be amended so as to award the contract for the paving of said street to the Warner-Quinlan Company, the lowest tenderer, at the price mentioned in its tender and subject to all the conditions which may be imposed by the Chief Engineer of the City and provided it be well understood that the concrete foundations shall be made in accordance with the specifications of the City concerning asphalt pavements, and that, so amended, said report be adopted.

The Council divided thereon:

Yeas: N. Lapointe, O'Connell, Boyd, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Drummond, Larivière, Martin, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Ménard, Judge.—15

Nays: L. A. Lapointe, Ward, Bastien, Séguin, Poissant. 5

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

22.—Ald. BOYD moved, seconded by Ald. EMARD.

That consideration of the 3rd and 4th orders of the day be resumed in order to complete definitely and dispose of the same

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Monahan, Clément, Mayrand, Emard, Drummond, Larivière, Martin, Stroud, Blumenthal, Ménard, Judge.—15.

Nays: L. A. Lapointe, Bastien, Séguin.—3.

So it was carried and

Resolved: Accordingly

The Council thereupon resumed consideration of the 3rd and 4th items on the order of the day, the same being reports from the Board of Commissioners (a) to award contract for the paving of Drummond St., in Bithulitic composition; (b) to award contract for the paving of Peel St. in Bithulitic composition.

Ald. L. A. Lapointe, raised a point of order contending that said reports could not now be considered by the Council inasmuch as the same had been disposed of at a previous stage of the meeting and that the Council had passed on to other business.

His Worship the Mayor gave no decision on said point of order, and said two reports being considered,

Ald. BOYD moved, seconded by Ald. EMARD,

That said reports, as amended be adopted.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Boyd, Monahan, Mayrand, Emard, Drummond, Larivière, Martin, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge.—16.

Nays: L. A. Lapointe, Bastien, Séguin, Poissant.—4.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Ald. L. A. Lapointe, contended that none of the reports concerning the pavements of Drummond, Peel, etc., Sts had been adopted in view of Rule 57 of the Rules of Council and he requested His Worship the Mayor to consult the Law Department on the legality of the procedure which had been followed in connection with the adoption of said reports.